

快挙 全国1位 文部科学大臣賞 最優秀校

～地道な努力が実を結ぶ～

環境美化最優秀に西伊敷小

県内で初受賞、リサイクル実践



リサイクルの実践教育などで成果を上げた小中学校に贈られる「環境美化教育優良校等表彰」で、西伊敷小学校(鹿児島市)が鹿児島県内初の最優秀校に輝いた。児童らは「先輩の代から続けてきた取り組みが評価さ

れてうれしい」と喜んでい

る。公益社団法人「食品容器環境美化協会」が主催し、清掃活動やペットボトルのリサイクル回収を通して地域の環境美化に貢献している学校を表彰する。都道府県

賞状などを手にする西伊敷小学校の児童たち(鹿児島市の同校(撮影時のみマスク着用))

から推薦された31校の中から4校が最優秀校に選ばれた。

同校は最優秀賞のうち「文部科学大臣賞」を受賞した。1974(昭和49)年の開校当時から力を入れるアルミ缶回収や通学路の清掃ボランティア活動、卒業した6年生が使わなくなったランドセルをアフガニスタンに送るプロジェクトなど、多彩な取り組みを長年にわたって続けてきたことが評価された。

美化・環境委員会の末吉 昊斗委員長は「後輩たちにも環境美化の取り組みを引き継ぎ、より一層地域との連携も深めていきたい」。環境教育担当の田中 秀明教諭(38)は「新型コロナウイルス下で制限の多い中、子どもたちは工夫しながら一生懸命取り組んでくれた」と話した。

(鹿児島彩夏)

西伊敷小OB、PTA、地域の皆様に "感謝"